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1. Bericht Jour Fix 
 
Prüfung 

• Die Orientierungsprüfung wird um ein Semester verschoben 

• Man kann sich bis Mittwoch 13.05 für die Klausuren vom WiSe 19/20 anmelden 

• Die Prüfungsart ist von der Teilnehmerzahl abhängig 

• Wenn man noch angemeldet ist muss man sich nicht erneut anmelden, es wird darum 
gebeten sich auch bis Mittwoch abzumelden 

• Für das WiSe 20/21 kann man sich von Juli bis September anmelden 
 
Neues Wahlmodul 

• Basics of computational sciences wird als Bachelor Wahlmodul ab dem kommenden 
Wintersemester angeboten 
 
 
 

 



 

 

2. Wahlen 
Erklärung 
 

• Von Uni Seite wurde bestimmt, dass die Wahlen nicht ins Wintersemester verschoben 
werden und nicht online stattfinden können 

• Auch wird die Wahlordnung wird nicht geändert 

• Briefwahl muss weiterhin beantragt werden 

• Die Wahl wurde auf den 14. Und 14.07.2020 verschoben 

• Der Wunsch die Abstimmungszeiten auf mehrere Tage zu strecken, da es eine 
Präsenzwahl wird und man lange Schlangen und große Menschenmengen vermeiden 
wollte, wurde abgelehnt 

Listen 
 

Stupa Fakrat Senat Stuko 

Nathalie Weygandt 
Carlotta Marx 
Luisa Laude 
Inga Müller 
Julia Maier 
Lana Bersch 
Theresa Högel 
Emma Kraft 
Theresa Kaufmann 
Jonny Graff 
Leon Ranscht 
Vincent Wagner 
Yasmina Weller 

Sonja Kimmel 
Susanne Schmid 
Emma Fernando 
Ronja Hepp 
Damaris Groschupff 
Natalie Weygandt 
Fridolin von Nathusius 
Johnny Graff 
Vincent Wagner 
Yasmina Weller 
Hauke Delfs 

Hauke Delfs  
Yasmina Weller 
Emma Kraft 

Lana Bersch 
Jessica Gruber 
Theresa Kaufmann 

 

• Man kann sich gerne noch bei Hauke, Line und Yasmina melden, wenn man sich aufstellen 
lassen möchte 

• Man kann jederzeit die Leute nach den Aufgaben der verschiedenen Gremien fragen 
 
Wahlwerbung 

• Hauke würde gerne die Wahlorga abgeben und sucht Unterstützung, Inga und Carlotta 
helfen, es können sich gerne noch Leute bei Hauke melden 

• Wahlwerbung wird über Socialmedia betrieben 

• Vorschlag, dass jeder Kandidat ein 15 Sekunden Video auf Instagram macht und sich 
vorstellt, was er/sie für Ziele hat  

• Idee von einem Gewinnspiel, zwischen denen die bei der Wahl waren 

• Man könnte die Instagram Seite der Fachschaft pushen 

• Der Aufruf an alle sich Gedanken über die Wahlwerbung zu machen und nächste Woche 
vorzustellen 

• Wenn jemand etwas auf Instagram posten will einfach bei Eli melden 

• Von der VS wird eine Pinnwand auf die Homepage kommen, wo alle Informationen 
zugänglich sind 

• Es gab Vorschläge Emails an die Studis zu schicken, die Fachschaft kann keine Emails 
schreiben, wenn dann nur über die Verteiler 

• Die Plakate mit den Tieren könnten trotzdem auf dem Campus verteilt werden, weil einige 
Studis doch in Hohenheim sind 

 
 
 

3. StuPa am 11.05  
 

• Ging hauptsächlich um die QSM 

• Gremienwahl 



 

 

o (Infos siehe Wahlen Erklärung) 
o Es wurde ein Ausschuss gegründet, ihr könnt gerne mitmachen (jede Liste ist 

vertreten) 
o VS-Marketing zielte auf das Pushen der Wähler zahlen 
o Mit der HDM soll ein Video produziert werden 
o Es wurde angemerkte, dass eine zu geringe Wahlbeteiligung zu einer 

undemokratischen Wahl führen könnte 
o Es wurde eine Gruppe gegründet, in welcher Ideen gesammelt werden, um 

allgemein auf die Wahl aufmerksam zu machen, ein Konzept zur Wahlwerbung soll 
erarbeitet werden 

o Jeder kann mitmachen, es ist nicht Listen bezogen und dient der allgemeinen 
Aufklärung 

o Bei Interesse bei Hauke melden 
 

• QSM zweite QSM runde 
o Es gab sehr hohe Rückflüsse, viele haben gefragt was sie mit der erhaltenen 

Förderung machen sollen 
o Diesmal wurde das Geld nicht auf die Fakultäten verteilt, sondern so angelegt, dass 

die meisten Studis einen Vorteil haben 
o Es wurde viel in Lizenzen für E-Books investiert 

 

• Antrag auf finanzielle Unterstützung bedürftiger Studierende 
o Die VS unterstützt Studierende, die Aufgrund von Corona ihr Studium nicht mehr 

finanzieren können 
o Es gibt ein Bewertungssystem 
o Nächste Woche Mittwoch wird entschieden 
o Es wurde rechtlich alles abgeklärt 
o Die VS darf keine Rücklagen aufbauen 

 

• Nachhaltigkeitswoche läuft gerade 

• Hauke hat sich sehr gefreut, dass so viele an der Sitzung teilgenommen haben 
 
 

4. Sonstiges 
 

• Herr Petschenka will sich mit uns treffen und über sein Lehrkonzept für das Modul 
Angewandte Entomologie reden 

• Donnerstag findet eine virtuelle Campus Führung um 14 Uhr statt 

• Zulassungsausschuss AgEcon, EUROrganic, Bachelor, Master 
o Paula würde gern ihr Amt abgeben, da sie sich auf den Master bewerben möchte 
o Würde gern ihr Amt abgeben Paula Ott 
o Ist mit Frau Zikeli abgesprochen 
o Der Ausschuss wird sich ab 15.06 online treffen 
o Patricia Allgaier und Yasmina erklären sich bereit, wer noch möchte kann sich 

gerne an Yasmina und Paula wenden 
 

• Wenn man in den Astakeller geht soll man sofort wiederabschließen, weil sonst andere 
Personen sich dort treffen können, was zurzeit nicht erlaubt ist 

 

• Der Budger wurde umgestaltet, die Unterhosen wurden von der Pinnwand abgehangen und 
vermutlich entsorgt 
 

o Es wurde die Enttäuschung darüber zum Ausdruck gebracht, dass man nicht vorher 
darüber gesprochen hat 

o Einigen haben die Wand und die Tradition dahinter sehr viel bedeutet, weil diese 
auch schon über viele Jahre praktiziert wurde und schon seit 2011 besteht 



 

 

o Diejenigen sollen sich bitte melden und ihre Gründe für die Aktion nennen, das kann 
man auch anonym beim Vorstand machen 

o Es geht auch darum, dass die Angst besteht, dass die Collagen ebenfalls einfach 
verschwinden könnten 

o Nächste Woche wird darüber abgestimmt ob die Collagen von uns abgehängt 
werden 

o Die Collagen zeigen einen großen Teil der Fachschafts Vergangenheit und werden 
mit viel Zeit aufwand gestaltet  

• Neuer Protokollant: Lana  

• Bitte schreibt bei den Fachschaftssitzungen euren Richtigen Namen hin, den Vornamen 
und bei Verwechslungs Gefahr den ganzen Namen, wenn mehrere an einem Gerät sitzen 
bitte alle Namen schreiben 

• Großes Lob an Eli und Emmi, die die Kasse ordnen 
o Wer noch Rechnungen hat soll die an Eli schicken 

 
 
 




